



De izquierda a derecha, Juan Pérez, Ana Calvo y Víctor Robador. VALENTÍN GUISANDE

## Los 'malos' de 'Star Wars' regresan para colaborar en una buena causa

Un centenar de aficionados a las recreaciones del universo de 'La guerra de las galaxias' desfilará el día 19 para ayudar a la Asociación Soriana de Esclerosis Múltiple

**JOSÉ ÁNGEL CAMPILLO SORIA**  
Las tropas de asalto del Imperio de 'Star Wars' regresan con sus características corazas blancas. Seguramente no faltarán los rojos uniformes de la guardia del emperador ni personal de las naves de batalla. Y con ellos, Darth Vader. Los 'malos' de 'Star Wars' desembarcarán de nuevo este mes en Soria y lo hacen otra vez por una buena causa. Los personajes del lado oscuro de la fuerza, agrupados en la Legion 501 Spanish Garrison llegan para ayudar el 19 de mayo a la Asociación Soriana de Esclerosis Múltiple (Asoem), como en su momento in-

viadieron el 'planeta Soria' para echar una mano al Banco de Alimentos. «Los chicos malos haciendo buenas obras» es el lema de esta agrupación de aficionados al universo de 'La guerra de las galaxias', que disfrutan vistiendo los uniformes de los enemigos de los 'jedi' y que lejos de ser los villanos del cine se dedican a colaborar con causas solidarias. También es posible que entre los participantes en el desfile y actividades del 19 se presente algún cazador de recompensas, procedente de la asociación que se ha inclinado por estas caracterizaciones.

En torno a un centenar de soldados galácticos recalará en Soria para ayudar a Asoem. Cómo colaborar con la Asociación es muy sencillo. La Legion 501 Spanish Garrison partirá a las 18.00 horas desde la Dehesa en dirección a la plaza Mayor, donde tendrá lugar una sesión de 'photocall'. Posar con los personajes de 'La guerra de las galaxias' conllevará un donativo. La sesión fotográfica durará aproximadamente dos horas. A eso de las 20.45 se celebrará un sorteo de material promocional del mundo de 'Star Wars' entre quienes, además, hayan comprado una pa-

peleta al precio de un euro. Los regalos de la rifa son donaciones de los aficionados a las recreaciones, quienes llegarán desde Aragón, Andalucía, Madrid y País Vasco. En Soria forman parte de la entidad cuatro personas.

Para facilitar el acto, el Ayuntamiento ha firmado un convenio con la entidad, por un valor de 2.200 euros, explicó ayer la concejala de Turismo, Ana Calvo, durante la presentación del acto, que a su «fin solidario» une la «promoción turística» para la ciudad. El 19, sin otros eventos previstos, «puede ser una buena fecha para este desfile

### LA LEGION 501 SPANISH GARRISON

**Trajes propios.** No se venden y los miembros fabrican sus atuendos con unos criterios de calidad. El de un soldado de asalto puede costar unos 600 euros. Uno muy elaborado de Darth Vader puede llegar a los 6.000.

**Embajadores oficiosos.** La productora Disney ve con buenos ojos a la asociación, que tiene carácter internacional, y le invita al estreno de las diferentes películas.

**Solidaridad.** Es el fin con el que se realizan los desfiles. Los actos buscan sobre todo colaborar con el mundo de la infancia.

**En Soria.** En el desfile colaborarán el Grupo Avanza (autobuses) y la Fundación Pedro Navalpotro.

de tropas», con el que Asoem puede «seguir avanzando en sus servicios». El Día Mundial de la Esclerosis Múltiple se celebra el 30 de mayo y el desfile tiene que ver con la efemérides, aunque se adelanta al no coincidir en fin de semana. No obstante, la entidad de ayuda a los afectados tiene previsto salir a la calle también ese día para realizar una «simulación de los efectos que lleva la esclerosis múltiple», explicó su presidente, Juan Pérez. Como «estamos empezando» y no reciben subvenciones, «nos tenemos que basar en ayudas de actos» así.

Cuando la 'fuerza oscura' finalizó su ayuda al Banco de Alimentos se habían recogido 1.600 litros de leche. «Fue una misión referente», explicó por parte de los aficionados Víctor Robador, un resultado así «en tan poquito tiempo en una ciudad tan pequeña como Soria». La Legion 501 Spanish Garrison está formada por voluntarios y no reciben retribución.

## La marca Torrezno de Soria y Asohtur celebrarán jornadas como la tapa micológica

Tendrán lugar del 20 al 29 de julio y cada establecimiento elaborará un plato o tapa con el producto

**SORIA**  
La Marca de Garantía Torrezno de Soria y la Agrupación Soriana de Hostelería y Turismo (Asohtur) organizarán del 20 al 29 de julio unas jornadas gastronómicas en torno al Torrezno de Soria.

La estructura de esta novedosa cita culinaria será similar a la plasmada por la agrupación en

otros eventos propios como la Semana de la Tapa Micológica o las jornadas de la Croqueta en las que cada establecimiento elabora para el público un pequeño plato o tapa que incluye un producto particular —en este caso, el Torrezno de Soria— entre sus ingredientes básicos.

Tanto Asohtur como la Marca

de Garantía Torrezno de Soria han apostado por el torrezno de Soria por su enorme potencial de atracción de público. El torrezno de Soria está acelerando su expansión comercial en toda España, multiplicando en un tiempo muy breve su demanda tanto como producto de venta en comercios como en establecimientos de

restauración. La creación de unas jornadas gastronómicas específicas del torrezno trata así de consolidar de esta manera el valor y las cualidades que este producto característico de Soria tiene para la alta cocina.

La elección del mes de julio se toma por parte de los organizadores con el fin de facilitar el acerca-

miento a estas jornadas de visitantes de otras provincias. Aunque el torrezno está ya plenamente asentado en la mesa y el mantel de los sorianos, todavía puede resultar desconocido en muchos puntos de España. El eco de estas jornadas espera cubrir este déficit a la vez que, para aquellas personas que ya han probado el torrezno de Soria, sorprender con un nuevo enfoque gracias a la especial interpretación de cada uno de los bares y restaurantes participantes.

En las próximas semanas Asohtur abrirá el plazo de inscripción para aquellos establecimientos de la provincia de Soria interesados en tomar parte.